



Aumenta trabajo Infantil en México, revela estudio

MÉXICO (JORGE ALMAQUIO GARCÍA).- El Atlas de Trabajo Infantil revela que, en el 2019, existían en México, 3.3 millones de niñas, niños y adolescentes que realizaban trabajo infantil, y prevé que con la pandemia por Covid-19, al menos 180 mil niñas, niños y adolescentes⁴ se sumarán a estos 3.3 millones.



El estudio, realizado por la Cámara de Diputados y la organización Save the Children, señala que es en el sector agropecuario, el que cuenta con la mayor proporción de niñas, niños y adolescentes trabajadores con el 27.4%⁵.

Una reforma social

La pobreza se mantiene como el factor de mayor preponderancia para que una niña, niño o adolescente trabaje, aunque otros contextos están relacionados con la inseguridad y la migración.

En la presentación del estudio, la presidenta de la Comisión de Derechos de la Niñez y Adolescencia de la Cámara de Diputados, Ana Lilia Herrera Anzaldo detalló que el análisis tiene como objetivo localizar los factores de esta problemática y servir como fundamento para la creación de leyes y el diseño de políticas públicas a favor de la infancia.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/6/9/aumenta-trabajo-infantil-en-mexico-revela-estudio-512833.html>